
COMUNE DI RAVENNA
Commissione consiliare n.6 “Istruzione, Università, Sport e Grandi Eventi”
Mail: segreteria commissioni@comune.ra.it

Verbale seduta Commissione n.6 del 26.07.2021

Approvato in C.6 all’unanimità

Il giorno lunedì 26 luglio 2021, alle ore 15.00 si è tenuta, in modalità telematica, 
la seduta congiunta della Commissione consiliare n.6 “Istruzione, Università, Sport,
Grandi Eventi” per l’esame del seguente o.d.g. :

1. Eventuale approvazione verbali sedute precedenti;
2. Esame  delibera  PD  180/2021:  “Concessione  in  uso  e  gestione  dello  stadio

comunale  Bruno Benelli  al  Ravenna  Football  Club  1913  SpA agosto  2021 –
dicembre 2023”

3. Esame delibera PD 188/2021 “Convenzione tra Provincia di Ravenna e Comune
di  Ravenna  per  gestione  in  orario  extrascolastico  delle  palestre  degli  istituti
scolastici di competenza della Provincia di Ravenna siti nel territorio comunale”

4. Varie ed eventuali

 C6

Cognome e nome Delegato:
Cognome e nome

Gruppo consiliare presen
te

ora
entrat

a

ora
uscita

definitiv
a

Alberghini M. - Alberghini NO / /
Ancarani A. - Forza Italia SI 15.12 15.24 
Ancisi A. - Lista per Ravenna SI 15.00 15.24 
Pompignoli N. - Lega Nord SI 15.00 15.24 
Mantovani M. - Ar.t1 – MDP NO / /
Frati M. - PD SI 15.00 15.24 
Francesconi C. Partito Repubblicano

It.
SI 15.00 15.24 

Manzoli M. - Ravenna in Comune SI 15.00 15.24 
Perini D. - Ama Ravenna SI 15.00 15.24 
Distaso Michele - Sinistra per Ravenna NO / /
Tardi S. - CambieRà SI 15.00 15.24 
Minzoni R. - Italia Viva SI 15.14 15.24 
Verlicchi V. - La Pigna SI 15.00 15.24 
Gottarelli M.C. PD SI 15.00 15.24 
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Panizza Emanuele Gruppo Misto SI 15.00 15.24 
Quattrini Silvia PD NO / /

I lavori hanno inizio alle ore 15.08

Introdotto dopo una breve presentazione ed introduzione dell’ordine del giorno da parte
della Presidente C6, Chiara Francesconi, l’assessore Roberto G. Fagnani, in merito
alla  proposta  di  delibera  PD 180/’21  “concessione  stadio  Benelli”,  sottolinea  come
sostanzialmente non cambi nulla rispetto alla delibera discussa tre anni fa.
L’attuale concessione scade il 18 agosto p.v., pertanto il rinnovo decorre dal 19 agosto
‘21.
Trova conferma il contributo, già deliberato la scorsa volta, pari a circa 106 mila euro
più  IVA; esso verrà liquidato al  concessionario in ratei bimestrali  e sono a carico,
sempre  del  concessionario,  i  contratti  relativi  alla  fornitura  ed  utenza  di  energia
elettrica, gas, acqua potabile.
Gli eventuali proventi derivanti dalla presenza di stazioni radio base per la telefonia
mobile  cellulare  installati  all’interno  del  Benelli  saranno  integralmente  destinati  a
garantire gli interventi volti a conservare le condizioni di fruibilità del manto erboso del
manto  principale,  dell’antistadio  e  delle  aree  verdi  circostanti,  comprese  tutte  le
attrezzature.
Per ogni anno di gestione è dovuto un canone di concessione al Comune di Ravenna,
nell’ordine di 10.200 euro + IVA, mentre a carico del concessionario vi è pure una
fidejussione, pari a 51.955 euro, corrispondente all’1% del valore patrimoniale.
Fagnani ribadisce che, all’atto pratico, siamo in presenza di un semplice copia - incolla
della ‘vecchia’ concessione e, infine, la retrocessione del Ravenna Calcio non va ad
influire minimamente sulla concessione stessa.

Non si registra alcun intervento da parte dei Consiglieri.

Espressione  di  parere:  Forza  Italia  in  Consiglio,  PD  favorevole,   CambieRà  in
Consiglio,  Lista  per  Ravenna  favorevole,  Lega  Nord  in  Consiglio,  Ama  Ravenna
favorevole,  Sinistra  per  Ravenna  assente,  Ravenna  in  Comune  in  Consiglio,  PRI
favorevole,  Gruppo Misto in Consiglio,  La Pigna in Consiglio,  Art.1 assente,  Italia
Viva favorevole,  Gruppo Alberghini assente.

Francesconi propone, a questo punto, l’esame della delibera PD 188/2021, concernente
la convenzione tra Provincia di Ravenna e Comune di Ravenna per la gestione in orario
extra scolastico delle palestre degli Istituti scolastici di competenza della Provincia posti
nel territorio comunale.
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Anche in questo caso, spiega Fagnani,  non cambia nulla e, a parte semmai qualche
termine, abbiamo la copia della delibera già approvata cinque anni fa.
In particolare  parliamo dell’Istituto Morigia,  del  Ginanni,  del  Liceo Scientifico,  del
Liceo  Classico,  del  Liceo  Artistico,  dell’Istituto  Callegari,  dell’Olivetti,  dell’Istituto
tecnico – industriale Nullo Baldini e dell’Istituto tecnico agrario.
La  convenzione  avrà  una  durata  pari  a  cinque  anni  e  le  tariffe  per  l’utilizzo  delle
palestre provinciali in orario extra scolastico verranno uniformate a quelle già applicate
al Comune di Ravenna, tenendo presente che di recente si è applicato un ribasso del
40% rispetto alle tariffe precedenti, con delibera di Giunta del 4 agosto 2020.
Non  vi  sono  novità  circa  il  pagamento  delle  utenze  e  il  costo  di  manutenzione.
Attualmente  è  stimato  un  costo  di  150  mila  euro  da  parte  dell’Amministrazione
comunale, a cui corrisponderanno incassi derivanti dalle tariffe per circa 50 mila euro,
con un costo netto, pertanto, per l’Amministrazione di circa 100 mila euro.

Anche in questo caso nessun  Consigliere avanza richieste di chiarimenti, delucidazioni,
spiegazioni varie.

Espressione di parere:
PD favorevole, Forza Italia favorevole, CambieRà in Consiglio, Lista per Ravenna in
Consiglio,  Lega Nord in  Consiglio,  Ama Ravenna favorevole,  Sinistra  per  Ravenna
assente, Ravenna in Comune in Consiglio, PRI favorevole, Gruppo Misto in Consiglio,
La Pigna in Consiglio, Italia Viva favorevole, Gruppo Alberghini assente, Articolo 1
assente.

I lavori hanno termine alle ore 15.24

    La presidente C6
  Chiara Francesconi

Il segretario verbalizzante
      Paolo Ghiselli
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